

空の安全と JAL 争議の全面解決を 支援する茨城の会

2024年9月1日

第5号

090-4074-8705(国府田)

090-3069-6438(高松)

水戸線 5 駅朝ビラ行動 1月 10 日(水)7 時~8 時

筑西県西地区本部が設立しての初行動は、水戸線 5ヶ所の無人駅での朝ビラでした。小田林、東結城、新治、大和、羽黒の各駅では、かなりの通勤、通学の皆さんが JAL ビラを受け取ってくれました。1時間も足らずに用意した 100 枚のビラがはけてしまった駅もありました。車内で同じビラを読んでいる学生さんの姿が目に浮かびます。

次は、10月 2 日(水)7 時~8 時 朝ビラやります！



水戸駅北口宣伝 8月 25 日

3回目の水戸駅宣伝です。他のイベントのため、急きょ北口に変更しましたが、今回多くの皆さんの参加で迫力ある宣伝が出来ました。

単なる解雇撤回の闘いでなく、空の安全を願って行動していることを知り、一層応援しようと思った。(初参加者の声)

1時間の宣伝行動では物足りないと の声もありました。

★全国(JHU)の動き★

5/23 第3回目都労委あっせん

原職復帰、解決金、謝罪の要求に対して「話し合いで解決したい」と言いながらゼロ回答！

6/18 株主総会→組合と真摯に話しあって行く (JAL)

7/18 超党派国会議員 27 名が JAL に公開質問状を提出→最高裁で解雇の有効性が確定している (JAL)

8/12 羽田空港アピール宣言 「39 年前のこの日 JAL は御巣鷹の尾根に墜落し 520 名の命を奪った」

8/28 第4回目都労委あっせん→次回 10月 25 日

一員紹介



今回は、年金者組合森田秀人さんです。

身寄りのない姉の看護に月に 2 回、羽田から旭川まで JAL を使って飛んでいました。何時も親切に対応してくれる乗務員の方や安全運航に全神経を使っておられる操縦士の方々に、経営者がこんな理不尽な扱いをしているなんて知りませんでした。乗客はみんな信頼して命を預けています。従事者が気持ちよく働ける環境が安全につながります。一刻も早く解決されるよう望みます。